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INTRODUCCION: 

ESPERANZA MADRE, ESTAS GUAPISIMA. 

Hoy vengo a tu bendita casa, a este templo, a este barrio, el que me vio nacer y 

crecer, hoy no traigo conmigo ni mi faja ni el costal, hoy ESPERANZA vengo a 

desnudar mi alma y a contar nuestra bonita historia de amor. 

Suena de fondo vida, algunos os preguntareis porque esta marcha… VIDA esa a la 

que casi renuncio en Mayo, 28 de Mayo ESPERANZA, el mismo día el cual casi 

desapareces, ese mismo día casualidad o no, en  el que casi para mi acaba todo… 

sé que fuiste tú la que mandaste a esas personas, a las que yo llamo ángeles para 

que me socorrieran, querías que yo entendiera que a veces nos tenemos que 

destruir o casi desaparecer, para volver más fuertes que nunca, como tu 

esperanza… no te hacía falta allí arriba aun, y aquí me tienes madre frente a ti, 

primero para pedirte perdón y darte las gracias (como dice el salmo 94 17/19… si 

tu no me hubieras ayudado muy pronto habría perdido la vida, pero te llame al 

sentir que me caía, y tú, con mucho amor, me sostuviste.) y para demostrarte a 

ti y al mundo que mis Mayos ya serán diferentes…porque sin vida no hay 

esperanza y si hay vida, la esperanza será lo último que perderé. 

Lo conoces todo de mi… llegue a esta iglesia en los brazos de mi madre, crecí 

jugando a ser tu costalero, me viste hacer la comunión y la confirmación, y tú 

siempre estabas presente, me has visto avanzar en la vida,  y como con gozo y 

alegría te presente a mi hijo cuando fui padre, y aquí me tienes, frente a ti, de ese 

niño al que conociste ya queda muy poco MADRE, hoy me encomiendo a ti, como 

siempre he hecho ESPERANZA. 

La palabra se convierte esta noche en sentimiento y ese sentimiento en tu 

exaltación. 

HOY ESE NIÑO QUE UN DIA 

 QUISO SER TU COSTALERO 

VIENE A TU CASA MADRE HECHO  

HOMBRE, PARA SER TU  

HUMILDE PREGONERO. 



 

SALUDA Y AGRADECIMIENTOS. 

Querido director espiritual, señor presidente del consejo local de hermandades y 

cofradías, dignísimas autoridades, querida junta de gobierno, hermanos mayores, 

señoras y señores, cofrades todos. 

Aunque acabamos de comenzar quiero dar las gracias a mi presentador por sus 

palabras, se de sobra que han salido de lo más profundo de tu corazón. Dicen que 

cuando una amistad dura más de 7 años, esa amistad se hace eterna, Jesús, hace 

mucho que dejamos atrás esa cifra, me has visto reír, llorar… muchas anécdotas 

que contar de diversos momentos vividos juntos GRACIAS por ser mi amigo, 

GRACIAS por estar siempre, que mi virgen de la ESPERANZA bendiga siempre a 

esa bonita familia que has formado, que ilumine y proteja con su manto de amor 

a ese lucero, a nuestro ALVARO que nos tiene a todos enamorados. 

Quiero agradecer a toda la junta de gobierno por poner la confianza en mí, un 

humilde hermano costalero, para ponerle voz y sentimiento, a este acto tan 

importante  y relevante para esta nuestra hermandad, NAZARET a ti que te voy a 

decir, sabias de sobra que de alguien roto, como yo lo estaba, podría salir un 

pregón puro y verdadero, gracias de nuevo. 

Si os soy sincero, aun me parece mentira que este en este atril subido para hacer 

público mis sentimientos hacia a ti MADRE. 

Toda la vida ESPERANZA de una forma u otra cerca de ti, esto es lo que te hace el 

tener el veneno verde en tu interior y te aseguro MADRE que, si tuviera que volver 

a comenzar mi vida, intentaría buscarte mucho antes. 

Nuevamente quiero dar las gracias por vuestra confianza, espero no decepcionar 

y que la exaltación sea de vuestro agrado, aunque os puedo decir que brota de lo 

más profundo de mi corazón, y como sabéis, si es de corazón todo vale. 

A ti te debo MAMA toda esta devoción y fe que le tengo a tu virgen, a Nuestra 

Virgen, esta exaltación también tiene un cachito de ti MAMA. 

Ser costalero de esperanza es algo que con palabras no se puede explicar, todo el 

que ha sido y lo es puede dar fe de lo que estoy diciendo, la morena de San 

Bernardo, la de las esmeralditas, la que te pide el DNI a la vuelta, tiene algo, hay 

amigo, ese algo, ese veneno, que solo su manada, solo esos lobos cuando están 

bajo mama, bajo sus andas podrían describir ese sentimiento. 



 

VAMOS DE FRENTE CON LA REINA DE SAN BERNARDO 

 

LA ILUSION DE UN NIÑO COSTALERO 

La ilusión de un niño, lo que era en aquel tiempo, un niño de 14 años cuando 

empecé en el mundo del costal, y no fue bajo tus trabajaderas MADRE, aunque 

eso era lo que quería en ese momento fue bajo tu hijo el cristo del amor, Eduardo 

y Kiki mis primeros capataces, cuadrilla añeja, costaleros de los de antes, bajo el 

señor estuve 15 años, que 15 años Dios mío… creo que de ahí se forjo el costalero 

que soy hoy, suerte tenemos hoy en día de tener papeleta de relevo, en aquel 

entonces y los de mi quinta me comprenderán era de salida a recogida… todo 

cambia y todo avanza… le guardo un amor especial a mi cristo y cotitular de esta 

hermandad. 

COSTALERO 

Cada uno tendrá su definición, con el paso de los años yo tengo la mía propia, ser 

costalero es ser compañero, ser obediente en el trabajo, no arrugarse nunca por 

muy dura que se ponga la chicota, es saber que bajo ella 30 corazones se vuelven 

1 solo a la voz del capataz, ese que con sus órdenes nos trasmite el dulce mirar 

tuyo ESPERANZA. 

¿¿Os habéis desvelado alguna vez la noche que precede al viernes santo??? 

Noche estrellada ojalá siga así, intentas descansar pero los nervios no te dejan 

conciliar el sueño, esa noche la cabeza no deja de pensar… hasta que caes 

rendido. 

Te despiertas, ya es Viernes Santo, lo primero que haces, por lo menos yo, es 

medir la intensidad de la luz que entra a través de las persianas a la habitación, 

nervioso abres la ventana, SOLEADO, mi ESPERANZA ya estas en la calle. 

Me encanta llegar a la calle Gaucín, a la hermandad el viernes santo por la 

mañana… la gente en la puerta te observa, ahí estas tú, radiante como siempre, 

en tu majestuoso palio, 4 lagrimas caen por tu sonrojada mejilla, y como me decía 

mi abuela, ESPERANZA los Viernes Santo esboza una sonrisa, porque ella sabe 

que sale a repartir ESPERANZA a esos que no pueden ir a su casa a verla. 

Todo presto y dispuesto MADRE, en un ratito nos vemos GUAPA. 



Se me hace eterno el tiempo que pasa desde que me despido de ti, hasta que 

vuelvo ya vestido de costalero, para realizar la estación de penitencia. 

Llega el momento, andando desde casa a la hermandad, desde la plazoleta, el 

corazón de san Bernardo ya se va viendo una marea de túnicas y capirotes verdes, 

esos que hacen, que ese día, en el barrio, latan los corazones más verde que 

nunca, todo tu cuadrilla, todos tus lobos, toda tu manada se reúnen en los salones 

parroquiales , empezamos a hacernos la ropa… da igual los años que lleves, los 

nervios son igual al del primer día. 

Ahora sí que sí, ya está todo preparado para soñar despiertos, para llevar a la 

Virgen a esos que por una causa u otra no pueden verla en su casa, ya esperanza 

está en la calle, ya estamos en la pelea, ahora sí, ya es Viernes Santo!!! 

Y LLEVALA CONTIGO AL CIELO 

PONLE CASTA Y CORAZON VALIENTE 

QUE SOLO TU COSTALERO 

SABES BIEN LO QUE SE SIENTE 

AL LEVANTARLA DEL SUELO 

COSTALERO VE TRANQUILO 

DEJA QUE ARRASTREN TUS PASOS 

Y QUE SUENEN ESCONDIDOS, 

QUE ES TU PISAR SOLITARIO 

EL MEJOR DE LOS SONIDOS 

VIERNES SANTO 

Son las 8 de la tarde en la calle GAUCIN, San Bernardo aguarda, ya se palpa el 

ambiente, la calle abarrotada, el verde de los momentos, la sonrisa inocente de 

los monaguillos se contagia, el pueblo espera ansioso a su AMOR y ESPERANZA. 

De repente entre el ruido de la gente de oyen 3 golpes fuertes en el portón de la 

casa hermandad, fuera el cerrojo, ese sonido que para algunos no significara 

nada, pero para los cofrades es el fin de la espera, y el comienzo del soñar 

despiertos. Tres golpes de martillo enmudecen a la multitud. Nuestro Bendito 

padre, nuestro cristo del Amor encara la puerta, pararse ahí… el grito del capataz. 

Las potencias del señor bajo el umbral de la puerta, en ese momento, un solo de 

corneta anuncia la marcha real, ahora sí que sí, comienza nuestro viernes santo, 



ese día en el que el viento se detiene y hace que nuestros corazones latan más 

rápido que nunca, atrás quedan las noches frías de ensayo, en una cuaresma que 

se nos hace eterna, ya todo queda atrás. 

Nosotros aguardamos bajo tus trabajaderas mirando por los huequitos que dejan 

los respiraderos como avanza imponente el misterio hacia su barrio, el silencio se 

rompe con la voz del capataz, señores nos vamos para la calle, el pueblo espera 

a su esperanza y llevamos esperanza para el pueblo. 

Me encanta sentir como se fusiona tu trabajadera con mi costal MADRE, es la 

única manera que tengo de agradecerte la forma en la que me cuidas a mí y a los 

míos durante todo el año, porque ni se ni quiero hacerlo de otra manera, que no 

sea la de aliviar tu peso, ese que soportas tu con todas nuestras peticiones, 

gracias por cuidar de mi hijo, gracias por cuidar de mi MANUEL, al que quisiste 

que su corazón además de verde, latiera también azul. 

Los dos costeros por parejo a tierra, Ismael y José Manuel, dan la orden que 

aguarda al momento esperado, la calle se enmudece, el gentío expectante, piel 

erizada, el sonido de tus bambalinas golpeando con mimo los varales rompen ese 

silencio, los rayos de sol hacen brillar las esmeralditas de tu pecho, esas que se 

reflejan en tu dulce cara, la brisa del levante marinero se cuela bajo el faldón de 

tu palio, GUAPA te grita tu pueblo. 

VIVA LA REINA DE SAN BERNARDO 

VIVA LA VIRGEN DE LA ESPERANZA 

VIVA LA MADRE DE DIOS 

En la primera revira encaramos el barrio, con un racheo en los pies, una forma de 

andar que te caracteriza, de ramas de romero es la alfombra que tenemos sobre 

la que seguimos caminando, hacemos soñar, hacemos vibrar a todo un pueblo 

que con tanto ansia te espera en tu salida. 

 

ESPERANZA, MADRE, REINA Y CAPITANA 

BENDICE CON TU DULCE MIRADA 

A TODO UN PUEBLO QUE TE ACLAMA. 

 



COSTALERO, VENGA DE FRENTE NO TENGAS MIEDO 

Y DEMUESTRALE EL MISMO AMOR QUE ELLA MOSTRO 

A SU HIJO EL QUE MURIO EN UN MADERO. 

 

Ya estás en tu barrio MADRE, barrio humilde, barrio marinero, barrio trabajador, 

ese barrio del que tú eres FARO y GUIA ESPERANZA… por sus calles va avanzando 

imponente poco a poco tu palio, mientras tu con tu mirada vas buscando a tu 

hijo… 

Calle MAGALLANES, cuantos recuerdos madre, cuando llego a la esquina donde 

siempre te esperabas aun sigo buscándote mama, aun te veo descalzándote para 

empezar tu estación de penitencia toda una vida rezándole y ahora tengo la 

certeza que estas junto a ella mama… gracias por enseñarme a querer a la virgen 

como tú lo hacías, mama espérame junto a nuestra virgen al otro lado, algún día 

nos volveremos a encontrar. 

En la azotea de una casa de la misma calle un hombre te espera, al igual que hizo 

su padre durante toda su vida, para rezarte de una manera diferente a la que 

nosotros te rezamos, su voz se alza, una voz que es el sentir de tu tierra… 

Con paso firme y elegante, y esa finura que nos caracteriza al andar, se te veía 

llegar imponente, a la que para mí era una de las estampas más bonitas de 

nuestra semana santa, la presentación en el que ya hoy es nuestro hospital 

antiguo, no  cavia un alma para vivir en directo ese momento, ese momento en 

el que ellos, los enfermos, desde sus ventanas, buscaban en tu mirada ese rayo 

de esperanza que les hacía falta y depositaban en ti la fe para abandonar pronto 

aquel lugar. Ese momento era único Esperanza personas enfermas que sacaban 

un poco de sus fuerzas para levantarse en ese momento de sus camas, y así 

encomendarse a ti para que sanaran pronto… momentos así me hacían entender 

muchas cosas de la fe, la pasión y la semana santa… 

Como que a veces hay que dar un paso atrás para dar dos hacia adelante, que hay 

olores que quedan tatuados en nuestro corazón, que la lluvia no es siempre de 

agua y hay lluvia de esperanza, que la fe es más bonita cuando la vives 

acompañado, que por más obstáculos que nos ponga la vida hay que seguir 

siempre adelante, que siempre hay una razón para seguir luchando y que sobre 

todas las cosas nunca, pero que nunca hay que perder la ESPERANZA. 



Dejando tu barrio atrás, sigue tu palio navegando al encuentro de la patrona, el 

barrio queda atrás sí, pero su gente no te abandona jamás, al igual que tú haces 

con ellos a lo largo del año… 

Tirso de molina, plaza de toros, peña valona y peña Joselito Manolete, cuantos 

recuerdos, cuantos momentos, cuantas saetas, y si ESPERANZA una lluvia y no de 

esas a las que estamos acostumbrados los de san Bernardo, por que saber que, 

dicen que somos de agua… que cosas. Una lluvia de pétalos de claveles blancos 

hace más bonita tu estampa en medio de la calle clavel, una lluvia de flores, para 

la flor más bonita que creció en mi jardín. 

En el centro te siente rara, eres del barrio MADRE, y no te gusta dejarlo sin tu 

protección, todo el pueblo te arropa, calle real, plaza fariñas y plaza de la iglesia 

abarrotada, no cabe más nadie La Línea entera en la calle para contemplar la 

belleza de la morena de san Bernardo, la de las esmeralditas… en su santuario te 

espera Nuestra Patrona y Alcaldesa perpetua, la Inmaculada Concepción a la que 

frente a frente le susurras al oído de que vuelves a tu barrio, ese barrio del cual 

eres tu pilar. 

Hecha tu presentación ante la patrona, comenzamos el camino a casa, el camino 

de vuelta, señores disfrutar de cada momento, hacerlo único, que esto se va 

“volao” … poco a poco dejando la plaza de la iglesia atrás empezamos a revirar… 

volvemos al barrio. 

El compañerismo se va notando aún más si cabe desde ese momento, el trabajo 

lo exige, y como nosotros decimos es hora de ir preparando el DNI, 30 corazones 

que siguen siendo uno solo, 30  hermanos costaleros que con casta y más corazón 

que coraje alivian los kilos del peso de tu amor… “ hermano bajo la virgen no 

tengas miedo nunca, cierra tus ojos, escucha la marcha y disfruta… “ Juan Isidoro 

toda una vida junto a ella, al igual que tu Fernando, Felipe que te voy a decir a ti 

de la virgen si creciste entre la cera que con tanto mimo colocaba tu padre, 

hermanos Moya con su paso de juguete por la acera del bar Luque,  jugabais a ser 

sus costaleros y hoy sois historia de ella, mota costalero y poeta, mi amigo y mi 

fijador, Víctor Rodríguez costalero de la virgen de su padre, López nuestro motor, 

hermanos Losada, Mark Cozar, Nene y Aaron, y todos los que no he nombrado 

pero sois igual de grandes de corazón, lobos de tu manada y como no, con sangre 

verde, esto es lo que tú has creado MADRE, somos el legado, somos tu cuadrilla, 

forjada en  la base del AMOR y la ESPERANZA. 



En el silencio de la ya fría madrugada, ese que solo rompe tu racheo y el sonido 

de la banda, una hermandad vecina y hermana,  te abre su casa salesiana para 

que su cristo de ojos verdes se deleite con el verde esperanza de tu dulce mirada… 

DIOS TE SALVE REINA DE SAN BERNARDO 

LLENA ERES DE AMOR Y ESPERANZA 

EL SEÑOR SIEMPRE ES CONTIGO 

BENDITA ENTRE LAS MUJERES 

Y BENDITO TU HIJO JESUS 

SANTA MARIA DE LA ESPERANZA 

RUEGA POR ESTE HOMBRE PECADOR 

QUE EN TUS MANOS SE ENCOMIENDA PARA LIBRAR AL MAL 

AHORA Y SIEMPRE HASTA EL OCASO DE MI VIDA 

 

 

Un foco deslumbra la puerta de la casa hermandad abarrotada para verte frente 

a tu hijo, ese que fue crucificado, humillado y vejado para salvarnos a todos 

nosotros… cerca del ya le vas viendo su cara por primera vez en todo el camino, 

lo tienes frente a frente, y nosotros poco a poco te llevamos a su encuentro. 

 

Suena encarnación coronada, dos cuadrillas se unen bajo un mismo son, al igual 

que el amor a tu hijo siempre os mantuvo unidos. 

POR CADA AZOTE UNA LAGRIMA 

Y POR CADA CHASQUIDO UN REDOBLE DE CONSUELO 

Y FUE AZOTADO JESUS, Y CLAVADO A UN MADERO 

ATRAVES DE SUS MANOS ENTUMECIDAS 

SUBE EL COMPAS HASTA NUESTROS CORAZONES 

¡¡¡Y DE AHÍ AL CIELO!!! 

 



Tres golpes de martillo suenan, ya frente a tu casa hermandad nos piden paso 

atrás, ahora sí, esto se va acabando, el día más esperado, nuestro viernes santo, 

ese que hace que se pare el tiempo, y que soñemos despiertos, va llegando a su 

fin, gracias madre por pertenecer a esta mi hermandad de cuna, gracias madre 

por hacerme pertenecer a esta cuadrilla, gracias ESPERANZA por tanto… 

momento mágico, silencio sepulcral, que solo rompen el sonido de las bellotas 

golpeando en los varales, poco a poco y más con el corazón que con la cabeza 

vamos acercándonos a tu lugar en la casa hermandad… y ahora sí, llego a su fin, 

todo termino, porque la semana de pasión, la sema santa de la línea acaba, 

cuando se recoge su esperanza!!! 

 

ESPERANZA 

Esperanza ahora que estamos a solas los dos tengo que confesarte algo, tú que a 

mí me has visto de nacer merecías saber la verdad, aunque mi corazón late verde 

desde mi nacimiento, hubo un momento de mi vida en el que conocí a otra mujer, 

otros brazos me abrazaron, otra casa me acogió, azul era su vida, azul su 

corazón… de un vecino barrio, barrio marinero y obrero como el nuestro, 

coronada de reina fue, Santiago su sede canónica madre, Estrella del alba y 

primera de la mañana, fue bajo sus andas donde aprendí a andar bajo un palio, 

te confieso ESPERANZA , que su cara de niña, su tez blanquita y pomelos 

sonrojados me cautivaron  y fue entonces cuando me empecé a dar cuenta que 

mi corazón podía latir así, podía sentir el mismo amor por ti ESPERANZA que me 

viste nacer, y por ELLA que junto a ti y siempre con tu ayuda y protección me vio 

también crecer. AZUL y VERDE se fusionaron, AZUL y VERDE me cautivaron, AZUL 

y VERDE marcaron mi vida, que dedo me corto MADRE que no me duela, no 

puedo querer a una más que a otra, ESTRELLA y ESPERANZA, diferente 

advocación, pero las dos sois MARIA, MARIA de mi PASION, MARIA de mi 

CORAZON, MARIA REINA y MARIA la madre de DIOS!!! 

 

ESPERANZA ahora que estamos a solas los dos quiero hablarte de lo que nunca te 

hable y lo que supuso para mi tu ausencia, esa ausencia ESPERANZA, esos 548 

días sin poder agarrarme a la reja de tu camarín como tú sabes que me gusta a ti 

rezarte, no sabía que en tu ultimo rosario, a ese que fui a pedirte con tanta fe por 

ella, sería la última vez que te mirase a los ojos hasta tu vuelta. Porque 



ESPERANZA tu sabes como yo, que la fe que te tenía mi madre hacía que esa 

batalla que luchaba contra su enfermedad fuera menos áspera y más amena. 

Porque la última vez que te vi, te lo dije mirándote a la cara, que la cuidaras, y 

ahora si lo entiendo, egoísta de mi te pedí que me la dejaras mucho más tiempo 

conmigo… y te fuiste madre, te fuiste, y te juro ESPERANZA que no sabía si seria 

para siempre o no, esa duda me abrumaba… días después fui a Ceuta a visitar a 

mi madre, estaba en la obligación de contarle lo que había pasado, a la cual ella 

me respondió, si Esperanza no está, yo pronto me iré, ella es la que me protege. 

Mama este ella físicamente o no jamás te abandonara, fueron mis palabras… 

El 9 de junio de ese mismo año mi madre se fue esperanza, se fue dejándome un 

vacío que nunca jamás se podrá llenar, me aparte de todo madre, no podía vivir 

con el dolor de haber perdido a mi madre y tener esa incertidumbre de no saber 

cuándo volverías. Pasaban los días, las semanas y los meses y siempre noticias 

esperanzadoras, cada día estaba más cerca tu vuelta, hasta que llego ese 16 de 

Diciembre del 2023, jamás lo había hecho públicamente, y ahora es el momento, 

enhorabuena y gracias a la hermandad, a todos sus componentes y colaboradores 

por el trabajo incesable que hicieron para que la virgen volviera a casa, a ese 

imaginero tocado por la mano de dios, Fernando Aguado, gracias por devolverme 

a mi madre, aquel día fui el último en entrar a la casa hermandad… la sonrisa de 

todos resolvieron todas mis dudas, allí estabas tú ESPERANZA, radiante de luz, 

como siempre, te mire y dos lagrimas cayeron por mi mejilla, una de alegría por 

tu vuelta, y otra de pena por mi madre y entendí que las palabras sobran cuando 

las personas faltan, que nunca nadie muere mientras es recordado, y que desde 

ese día cada vez que te mire a la cara veré a mi madre ESPERANZA.  

 

CUANDO ADVIERTO EL DOLOR DE TU MIRADA 

CON TU BELLEZA DE AURORA FLORECIDA 

MI ALMA SE CONMUEVE ESTREMECIDA 

Y AL MIRAR TU HERMOSURA INMACULADA 

POR LA CUAL DIOS TE QUISO ELEGIDA 

ME ABRUMAN LAS NEGRURAS DE MI VIDA 

QUE SANGRAN EN SU PENAR CRUCIFICADA 



DE MI OCASO SIN LUZ, SE LUZ DEL CIELO 

DE MI TRISTE SUFRIR, GRATO CONSUELO 

QUE TU AMOR CON MI AMOR FORJEN ALIANZA 

PUES SABES MUY BIEN VIRGEN AMADA 

QUE ANSIO GANAR LA ETERNIDAD SOÑADA 

CON EL DULCE PERDON DE MI VIRGEN DE LA ESPERANZA 

 

 

FINAL 

Y en mi penúltima chicota madre, no podía bajarme de este atril sin darte las 

gracias ESPERANZA, me agarre a ti cuando más lo necesitaba y nunca me soltaste, 

acudí a ti cuando pensé que todo estaba perdido, y me enseñaste que no había 

perdido nada, que era ahora cuando comenzaba mi nueva vida, curaste te 

ESPERANZA algo que nunca habías roto, mi mundo se desboronaba, pero tú 

siempre me decías que todo estaba en perfecto orden, me hiciste navegar bajo 

la tormenta porque ningún marinero se hizo experto en un mar en calma… 

pusiste en mi vida a personas que me sirvieron de faro en mis oscuras noches, y 

todo cambio, y jamás volverá nada a ser como antes, el sol salió en mi vida la cual 

estuvo nublada, y fue gracias a ti, la FE y el AMOR que te tengo perduraran por 

siempre ESPERANZA, y si al final del camino, al final de mis días, cuando llegue el 

ocaso a mí, me doy cuenta de que tu madre no eres el amor de mi vida, en mi 

último aliento de fuerza y a los 4 vientos diré, que me equivoque de vida pero 

jamás diré que me equivoque de amor ESPERANZA…  

 

HE DICHO.  

 


